



## Infraction non intentionnelle

Par **ALI Anfaidine**, le **16/11/2010** à **23:34**

Bonjour:

je n'arrive pas à bien distinguer la faute simple, la faute caractérisée et la faute délibérée ou qualifiée. Ainsi, si une stagiaire dans un hôpital cause la mort d'un patient, sans le vouloir en l'absence de son chef. Est-ce la responsabilité de son chef sera engagée? Merci!

Par **Claralea**, le **17/11/2010** à **22:21**

Bonsoir, de quelle façon cette eleve infirmiere a causé la mort du patient ?

Par **ALI Anfaidine**, le **17/11/2010** à **22:30**

L'élève infirmière a injecté un chlorure de potassium à un patient par voie intraveineuse directe à l'aide d'un cathéter, au lieu de procéder par perfusion, en l'absence de son surveillante et chef du service.

Par **Claralea**, le **17/11/2010** à **23:49**

Voyez ce lien pour la responsabilité ou non de l'infirmier encadrant :

<http://www.infirmiers.com/profession-infirmiere/legislation/lencadrement-des-etudiants-infirmiers.html>

Pour le choix de la faute :

<http://www.droit-medical.net/spip.php?article139>

Connaissant la situation exacte, vous pourrez vous faire une opinion de la faute concernée. Bien qu'apparemment, même pour les tribunaux c'est un casse tête